



## Seit 27 Jahren mit Bossel und Emders Stadtfahne im Oberallgäu unterwegs!

Bosseln im Schnee bei Sonnenschein, das gibt's in Ostfriesland selten aber im Oberallgäu! Am Sonntag ging es für die ehemaligen Angehörigen des alten Emders ABC-Abwehrbataillons 110 „Das Ostfriesische“ und Freunde auf dem Wiesenweg zwischen Sonthofen und Altstädten im Oberallgäu auf die schon traditionelle Bosselstrecke. Die Familien der in der ehemaligen Karl-von-Müller-Kaserne in Emden stationierten Soldaten, die jetzt in und um Sonthofen wohnen, trafen sich dieses Jahr zum 24. Mal zum jährlichen Wettkampf, da er drei Mal ausfallen musste.



Der Sportliche Teil endete der mit 4:2. Danach ging es zum Hauptgang in das Casino der Jägerkaserne zu Grünkohl und Pinkel. OTL a. D. Klaus Kanzeck hatte das Boßeln organisiert die Kräfte des Casinos taten dazu ihr Bestes.



Bei dem traditionellen Grünkohllessen wurden die Spielzüge kommentiert und mit den Bildern der Vorjahre verglichen.



Dabei auch noch einige Bilder aus der Emdener Zeit von 1982 oder so:

